

Vos questions / nos réponses

Dépistage air france

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/06/2010 09:07

tout d'abord bonsoir et je vous remercie d'avance de prendre en compte ma question le week end derniers je suis alle en free party et j'ai pris 1 ecxtasy.passant 1 test de depistage de drogue fin mars impose par AIR FRANCE?en vue d'un poste de steward,ma question est la suivante:
-AU BOUT DE COMBIEN DE TEMPS L'ECXTASIE N'EST PLUS DECELLABLE DANS LE SANG ET LES URINES? -je vous remercie tetsuo

Mise en ligne le 10/06/2010

Bonjour,

L'ecstasy est détectable dans le sang et les urines pendant 2 à 4 jours.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Tableau des durées de positivité](#)